神無月の庭から

しらべ物をするとき、皆さんは何を使いますか?辞書、図鑑、はたまたスマホ…どれもがきちんとした答えを導き出してくれるとは思いますが、それをどう生かしていくかは一人ひとり違うのではないでしょうか?希望と不安の一斉登校開始から一か月が経ちました。きんもくせいの香りとともに不安を胸いっぱいに吸い込み、大きく自信をはき出してください。トイレの神様という歌が、私は好きです。自分とおばあちゃんとの関係性を語った曲ですが、さみしさの中にある、人として忘れてはならない心が素直に描かれており、学童向けのえほんにもなりました。寂しさ以上に『頑張ねば!』という気持ちになる、あたたかなとりごえまりさんの絵は、様々な人とのふれあいやつながりが、柔らかなタッチで表現されています。のこりの半年間、あなたのそばにいる仲間や友達が、あなたに何を与えてくれ、どのような関わり合いを持ってくれるのか。そしてそんな相手にあなたは何を残すことができるのか。けっきょくは、人は一人では生きていけないという事実を素直に受け止めると、自分自身のいき方とともに、相手との接し方を見つめ直すことも時には必要なのではないでしょうか…

生徒指導専任

